

# Políticas de los Sistemas Integrados de Gestión

# 1. Política del Sistema de Gestión de Calidad

---



La calidad para IBERPLAST S.A.S es una filosofía, un objetivo y un compromiso basado en la satisfacción plena de la Organización, de sus clientes y partes interesadas. Por esta razón la política de calidad de la organización se define como el marco de referencia para establecer y revisar los objetivos de calidad presentados así:

IBERPLAST S.A.S produce y comercializa empaques plásticos rígidos y tapas metálicas para la industria en general, con la mejor tecnología, personal capacitado y concientizado, respaldados por un estricto control de proceso y de laboratorio, con el fin de garantizar el cumplimiento de las especificaciones para así lograr la satisfacción del cliente y buscar un mejoramiento continuo del Sistema de Gestión de Calidad.

# Objetivos del Sistema de Gestión de Calidad

---



El control de calidad puede definirse como un sistema eficaz para integrar y equilibrar todos los esfuerzos en materia de desarrollo, mejoramiento, mantenimiento y aseguramiento de la calidad en una organización productora de bienes y servicios al menor costo posible y que sean compatibles con la plena satisfacción del cliente.

En respuesta a estas necesidades, son objetivos de calidad para IBERPLAST S.A.S:

Capacitar y motivar continuamente el personal, con miras a lograr la calidad del trabajo y de los productos, así como también crear un sentido de pertenencia en ellos de modo que se genere un interés constante y la concientización del personal sobre la importancia del trabajo eficaz y eficiente.

Programar y controlar la producción en función de la obtención de óptimos niveles de calidad, para lograr disminuir los reprocesos y los productos no conformes.

Mantener actualizados las máquinas y los procesos de manera que contribuyan al buen desempeño productivo, y lograr el máximo aprovechamiento de la tecnología con que se cuenta.

Satisfacer los requerimientos establecidos por el cliente, mediante el cumplimiento de las especificaciones, los tiempos de entrega y las cantidades.

Mantener un adecuado Sistema de Gestión de Calidad, enfocado hacia las necesidades del cliente y en permanente mejoramiento.

## 2. Política del Sistema de Gestión Ambiental y Basura Cero

---



La Compañía Iberoamericana de Plásticos S.A.S, IBERPLAST S.A.S. es una empresa colombiana dedicada a la producción y comercialización de empaques plásticos rígidos y tapas metálicas para la industria en general, comprometida con la protección del medio ambiente y encaminada a orientar todos sus esfuerzos para prevenir, corregir y mitigar el impacto ambiental derivado del desarrollo de nuestras actividades, apoyados en la mejora continua de la gestión ambiental, la producción más limpia y el uso sostenible de recursos a través de:

Implementación de un Sistema de Gestión Ambiental que permita la valoración y seguimiento de los impactos ambiental/es y el fomento de la cultura del cuidado del medio ambiente en las actividades que realiza la compañía.

Cumplimiento a cabalidad del marco legal ambiental aplicable.

Consumo sostenible del agua, enmarcada en el establecimiento y fomento del ahorro y uso eficiente de este recurso.

Uso racional y eficiente de energía.

Reducción, reutilización, reciclaje y disposición adecuada de los residuos generados.

Medición y control en la generación de emisiones y vertimientos.

Incorporación de estrategias tendientes a fabricar productos amigables con el medio ambiente, teniendo en cuenta el ciclo de vida del producto.

Implementación y revisión periódica de los objetivos, metas y programas establecidos.

Evaluación periódica de los aspectos e impactos ambientales generados en la compañía.

Evaluación periódica de los riesgos ambientales identificados en la compañía.

**Fecha Aprobación:** 07/10/2021  
**Cargo Aprueba:** Gerente General

### 3. Política del Sistema de Gestión de Inocuidad

---



**IBERPLAST S.A.S**, empresa colombiana dedicada a la producción de empaques plásticos rígidos primarios y tapas metálicas para la industria alimenticia, consiente con la importancia de la inocuidad de nuestros productos, nos comprometemos a establecer, mantener y mejorar continuamente el Sistema de Gestión de Inocuidad Alimentaria, conforme a los requisitos establecidos en la norma ISO 22000:2018.

Para ello se establecen los siguientes objetivos:

Dar cumplimiento a los requisitos legales, reglamentarios, especificaciones del cliente y demás requisitos que la organización considere, con el fin de garantizar productos inocuos.

Sostener una fluida comunicación, con nuestros proveedores, clientes y partes interesadas pertinentes, en temas relacionados a inocuidad.

Capacitar, sensibilizar y garantizar las competencias de nuestro personal, para el correcto desarrollo de todas las actividades que impacten el Sistema de Gestión de Inocuidad Alimentaria

Garantizar el cumplimiento de las buenas prácticas de manufactura, a través de la implementación de programas prerrequisito, que faciliten la prevención de contaminantes en los procesos y ambientes de trabajo.

**Fecha Aprobación:** 07/10/2021

**Cargo Aprueba:** Gerente General

## 4. Política del Sistema de Gestión de Seguridad y Salud en el Trabajo

---



**IBERPLAST S.A.S.** en la producción y comercialización de empaques plásticos rígidos y tapas metálicas para la industria en general, funciona de manera íntegra y responsable garantizando la conformidad de sus productos, a través de la implementación del Sistema de Gestión de Seguridad y Salud en el Trabajo que permite: Proteger el bienestar físico, mental y social de sus colaboradores.

En concordancia con lo anterior, la compañía se compromete con:

La prevención de accidentes, incidentes y enfermedades laborales identificando, evaluando y valorando los peligros mecánicos, químicos, biomecánicos, psicosociales, físicos, biológicos entre otros, estableciendo los controles requeridos.

La prevención de amenazas naturales y antrópicas que puedan impactar en los trabajadores, visitantes y demás partes interesadas.

La eliminación de los peligros y reducción los riesgos para la Seguridad y Salud en el Trabajo.

Brindar condiciones de trabajo seguras y saludable para la prevención de lesiones y deterioro de la salud relacionados con el trabajo.

# Objetivos del Sistema de Gestión de Seguridad y Salud en el Trabajo

---



El cumplimiento de la normatividad nacional vigente aplicable en materia de SST y otros aplicables.

Proporcionar espacios para la consulta y la participación de los trabajadores y los comités.

Para los anteriores compromisos se involucrará a todo el personal en el desarrollo de buenas prácticas en SST, el fomento de la cordialidad y el buen trato entre todas partes interesadas, para esto la gerencia asignará los recursos suficientes para el desarrollo de los controles con alcance a todos los centros de trabajo y así contribuir con el cumplimiento de los objetivos y la mejora continua que permita a IBERPLAST S.A.S. la permanencia y el crecimiento en el mercado.

Esta política, será revisada anualmente, comunicada a las partes interesadas y es referencia para el establecimiento de los objetivos y metas del sistema de gestión SST.

**Fecha Aprobación:** 07/10/2021  
**Cargo Aprueba:** Gerente General

**Muchas gracias.**